

EXCELSIOR

Detenido en Montevideo

Exigen la Liberación del Pianista Argentino Miguel Angel Estrella

PARIS, 21 de diciembre. (AFP)—La inmediata liberación del pianista argentino Miguel Angel Estrella, detenido el viernes último en Montevideo, solicitó desde Londres el violinista Yehudi Menuhin, según anunció hoy aquí Le Monde.

El vespertino parisiense, tras informar que Yehudi Menuhin expresó también su "estupefacción", en un telegrama que remitió al Presidente argentino, general Jorge Rafael Videla, señaló que Estrella "podría haber sido víctima de grupos parapoliciales de extrema derecha que, a veces, operan con toda impunidad en el territorio uruguayo".

Por otra parte, estaban realizando intensas gestiones para que Estrella sea inmediatamente liberado, el director de orquesta Pierre Boulez, la compositora Nadia Boulanger, la sección francesa de Amnistía Internacional (Premio Nobel de la Paz 1977) y la Cadhu (Comisión Argentina por los Derechos Humanos).

Sobre ese particular remitieron telegramas al Presidente argentino, al Jefe del estado uruguayo, Aparicio Méndez, a la Organización de las Naciones Unidas, a la UNESCO (Or-

ganización de las Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura), a la OEA (Organización de Estados Americanos), al Papa Paulo VI y a la Cruz Roja Internacional.

Asimismo, esas personalidades y entidades emprenderán gestiones ante las embajadas de Uruguay y de Argentina en Francia.

Miguel Angel Estrella, que vivió varios años en Francia, donde realizó sus estudios con Nadia Boulanger, debía venir a París en abril de 1978, para ofrecer una serie de conciertos.

Uno | más | uno

Clamor internacional por la libertad, en Uruguay, del pianista M. A. Estrella

PARIS, 21 de diciembre (AFP y PL).— Destacados intelectuales, artistas y científicos franceses se movilizan actualmente para salvar la vida del pianista argentino Miguel Angel Estrella, secuestrado el viernes pasado en Montevideo.

Telegramas en favor de la liberación de Estrella fueron enviados al Papa Paulo VI, a la OEA y a la Organización de Naciones Unidas por un grupo de artistas e intelectuales, entre los que se encuentran Nadia Boulanger, Marcel Landowski, Xenaxis y Pierre Boulez. Asimismo, lo han hecho los tres Premios Nobel, Francois Jacob, Andre Lwoff y Alfred Kastler, y el director del Instituto Pasteur, Francois Gros. Diversos mensajes han sido enviados a la Junta Militar de Buenos Aires, para protestar por el rapto de este destacado artista, alumno de Marguerite Long.

Asimismo, el violinista Yehudi Menuhin, anunció hoy Le Monde, expresó su "estupefacción" en un telegrama que remitió al general Jorge Rafael Videla, presidente de la

República Argentina. También la sección francesa de Amnistía Internacional y la CADHU (Comisión de Derechos Humanos) realizan diversas gestiones sobre el particular, remitiendo telegramas al presidente uruguayo Aparicio Méndez, a la OEA, a la UNESCO, a la Cruz Roja Internacional y al Papa Paulo VI.

El secuestro del gran pianista argentino Miguel Angel Estrella, el día de ayer, consternó el medio intelectual mexicano del cual algunos personajes exigieron al gobierno uruguayo su libertad: Pablo González Casanova, Ulalume González de León, Juan García Ponce, Hellen Escobedo, Marie Langer, Ignacio Maldonado, Rodolfo Puiggrós, Delia Carnelli de Puiggrós, Juan Garzón Batés, Emilio Carballido, César Calcagno, Pedro Orgambide, Mario Orozco Rivera, Guillermo Greco, Hugo Gutiérrez Vega, Adriana Puiggrós, Susana Slemenson, Gabino Palomares, Amparo Ochoa, Francisco Juliao, Brasil;

Gabriel García Márquez, Colombia; Pedro Vuskovik, Chile; Agustín Cueva, Ecuador; Mario Salazar Valiente, El Salvador; Gerard Pierre Charles, Haití; Francisco de Asís, Nicaragua; Jorge Turner Morales, Panamá; Genaro Carnero Chaca, Perú; José Luis González, Puerto Rico; Carlos Quijano, Uruguay; general Arturo Valdez Palacio, Perú; Guillermo Ceniceros, Paul Leduc, Camerata de Punta del Este, Miguel Littin, grupo folclórico Sannampai; Los Folkloristas, O'Nta, Adriana Lombardo, Alberto Hajar, Eduardo Valle Espinoza, etcétera.

Asimismo, en medios allegados a la colonia argentina, se recibieron muestras de solidaridad de artistas e intelectuales que están en otras partes del mundo reclamando que liberen a Miguel Angel Estrella: Cuarteto Cedrón; Juan Gelman, Joan Manuel Serrat, Moustachi, Julio Cortázar, Gabriel García Márquez, Paco Ibáñez, Nacha Guevara, Alberto Favero, Norman Briski, etcétera.